

令和3年9月2日

学生の実習・インターンシップの受け入れ

企業並びに関係機関の方々へ

長崎県立大学

学長 木村 務

本学の学外における実習・インターンシップの
対応継続について（再々度のお願いとお詫び）

日頃から本学の教学運営にあたり、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

また、本学学生の実習・インターンシップにつきましては、ひとかたならないご協力を賜り感謝申し上げます。

本学におきましては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から学外における実習・インターンシップについて、8月11日より原則中止としているところです。

このような中、8月27日から9月12日まで、長崎市と佐世保市に国の「まん延防止等措置」が適用され、また県内のその他の地域も県独自の緊急事態宣言が9月12日まで継続され、その後の見通しも不明確であることから9月30日までの間、引き続き以下の取り扱いといたしました。

学生をはじめ企業の皆様の健康と安全の確保のための措置と考えておりますので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

本学学生の実習・インターンシップは、企業等の皆様の寛大なるご配慮のもとに実施できているものと認識しております。この度の対応に関し深くお詫び申し上げますとともに、今後ともご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

《学外での実習、インターンシップについて》

- ・長崎県内における緊急事態宣言等の状況を踏まえ、9月30日までは、対面での実習、インターンシップを原則中止とする。但し、オンラインでの実習、インターンシップは可能とする。

なお、実施の時期の再調整や学内代替へ実習への変更等を検討する。